



PERÚ

Ministerio  
de la Producción

Despacho Viceministerial  
de MYPE e Industria

Dirección General  
de Industria

## PRIMERA SÍNTESIS DE NOTICIAS Lunes, 11 de octubre de 2010

### MINISTRO

#### **APEC debate sobre la conservación de los océanos en la seguridad Alimentaria**

Un total de 16 ministros de las economías integrantes del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico participarán desde mañana, lunes, en la Tercera Reunión Ministerial de los Océanos de APEC, en la localidad peruana de Paracas, al sur de Lima.

La cita, que se prolongará hasta el martes, permitirá a los encargados de asuntos marinos del APEC debatir el tema "Océanos saludables y ordenación de las pesquerías para la seguridad alimentaria", informó hoy el Ministerio peruano de la Producción.

A la reunión, que estará presidida por el ministro peruano Jorge Villasante, asistirán los ministros y delegaciones de las economías de Australia, Brunei, Canadá, Chile, República Popular China, Japón, Indonesia, Corea del Sur, México, Papúa Nueva Guinea, Filipinas, Taiwán, Tailandia, Estados Unidos y Vietnam. La semana pasada Villasante dijo a Efe que Perú planteará debates sobre seguridad alimentaria, protección del medio marino, promoción del libre comercio e impacto del cambio climático sobre los océanos. (Agencia de Noticias ABC, Peru21 – 10, Gestión 9, RPP, Expreso 16, El Peruano 8)

<http://www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=548644>

#### **ECONOMÍAS APEC BUSCAN CONSOLIDAR PESCA RESPONSABLE Y GARANTIZAR SEGURIDAD ALIMENTARIA MUNDIAL**

Las economías del Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico (APEC) unirán esfuerzos para consolidar el desarrollo de una pesca responsable que concilie con la conservación de las especies marinas y, de esta manera, garantice la seguridad alimentaria en el mundo, manifestó hoy el ministro de la Producción, Jorge Villasante.

"Los océanos son fuente de alimento para más de 3,000 millones de personas en el mundo, sin embargo, debemos realizar necesarios esfuerzos para consolidar una pesca responsable que concilie la conservación de las especies con su óptimo aprovechamiento racional en un marco de sostenibilidad de las actividades pesqueras", afirmó. (Andina, Radio RPP)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=sbFWtkGBJNo=>

#### **PERÚ TUVO REUNIONES CON JAPÓN Y CANADÁ SOBRE DESARROLLO DE PESCA, INNOVACIÓN TECNOLÓGICA E INVERSIONES**

Perú sostuvo reuniones bilaterales con Japón y Canadá sobre el desarrollo de la pesca, investigación, innovación tecnológica e inversiones en el sector, manifestó hoy el ministro de la Producción, Jorge Villasante.

"En la víspera (domingo) tuvimos una reunión muy larga y productiva con la delegación canadiense respecto a temas de interés común en cuanto a investigación, innovación tecnológica y también en lo que se refiere al ordenamiento de la pesca y desarrollo de la acuicultura", señaló a la agencia Andina.

Ello en el marco de la Tercera Reunión Ministerial de los Océanos del Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico (APEC), 3AOMM, que se inauguró hoy en la ciudad de Paracas (Ica) y que cuenta con 16 delegaciones de las economías miembros del bloque.

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=yEgtUKnAtF0=>

### PESQUERÍA

#### **Pesquera Diamante apostará más por línea de conservas**

Siguiendo la tendencia del sector, la empresa de la familia Ribaud, Pesquera Diamante, apuesta a seguir creciendo en el segmento de consumo humano directo.

Es por ello que para el próximo año prevé invertir entre US\$ 50 millones y US\$ 60 millones en esta división, monto que será destinado a la generación de productos de mayor valor agregado, tanto en conservas como en productos congelados, reveló su director Ricardo Bernal.

Precisamente en esta última área es donde realizarán una mayor diversificación; mientras que en conservas prevén lanzar una línea gourmet con diferentes tipos de salsa también bajo su marca Frescomar. (Gestión 11)

## **LORNA Y POTO EN RÍO SECO**

AREQUIPA.- La lorna y la pota son los productos más económicos que se expenden en el terminal de Río Seco. El dirigente del lugar, dijo que la lorna se vende a S/.3.50 y la pota a S/.2.00 el kilo, en tanto que el jurel chileno congelado se expende entre 5 y 7 soles el kilo. Además, señaló, que hay poco jurel peruano porque los pescadores prefieren extraer pota y comercializarla internacionalmente. También dijo que desde noviembre abundará el perico y la lisa voladora, reduciendo el costo de venta. (Diario Correo de Arequipa)

[http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi\\_id=5&txtSecci\\_parent=0&txtSecci\\_id=12&txtNota\\_id=453341](http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=5&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=12&txtNota_id=453341)

## **MYPE e INDUSTRIA**

### **TERCERA RONDA DE NEGOCIACIONES DE ACUERDO DE ASOCIACIÓN TRANSPACÍFICO LOGRÓ AVANCES IMPORTANTES**

La Tercera Ronda de Negociaciones del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP), que se llevó a cabo en la ciudad de Bandar Seri Begawan (Brunei Darussalam), logró alcanzar un progreso significativo en una amplia gama de temas, informó el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros. En esta ronda participaron 16 grupos de negociación: acceso a mercados industrial textil, acceso a mercados agricultura, reglas de origen, facilitación del comercio, medidas sanitarias y fitosanitarias, obstáculos técnicos al comercio, defensa comercial, compras públicas, propiedad intelectual, política de competencia, servicios, inversiones, medio ambiente, laboral, asuntos institucionales y cooperación. Complementariamente, se llevaron a cabo discusiones en temas de última generación tales como competitividad, coherencia regulatoria en la región, pequeñas y micro empresas (pymes) y desarrollo. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=9XD0FvaK+2E=>

### **EXPORTACIONES DE PRIMEROS OCHO MESES DEL AÑO REPRESENTAN EN 80.2% DE LO VENDIDO EN EL 2009**

El ministro de Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros, informó hoy que lo exportado por Perú entre enero y agosto del presente año representa el 80.2 por ciento de lo exportado en todo el año 2009.

Agregó que el total exportado al cierre de agosto alcanza los 21,664.6 millones de dólares y representa un incremento de 33.5 por ciento con relación al mismo período del año anterior. El comportamiento positivo de las exportaciones se debe a los mayores envíos del sector Tradicional que crecieron en 37.8 por ciento, entre ellos el zinc con un incremento de 81.3 por ciento, crudo de petróleo (74.8 por ciento), cobre (67.5 por ciento), café 50.4 por ciento y harina de pescado (10.5 por ciento).

Las exportaciones No Tradicionales se incrementaron en 19.9 por ciento y destacaron las mayores ventas de los sectores sidero metalúrgico (79.4 por ciento de crecimiento), químico (42.7 por ciento), pesquero (16.6 por ciento) y agroindustrial (16.5 por ciento). (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=luwD5tWPIYU=>

### **MAXIMIXE PREVÉ QUE SUPERMERCADOS CERRARÁN CON INCREMENTO DE SUS VENTAS EN 18.1**

Las ventas de los principales supermercados cerrarían el año con un aumento de 18.1 por ciento alcanzando los 2,523.4 millones de dólares, impulsadas por la recuperación del consumo privado, que crecerá 5.4 por ciento en 2010, afirmó hoy la consultora Maximixe. Este crecimiento también se explicaría por la apertura de 19 nuevas tiendas a nivel nacional, correspondiendo la mayor parte a Cencosud Perú, propietario de los supermercados Wong y Metro.

Consideró que las ventas serían favorecidas en parte por la apertura de tiendas en zonas de gran confluencia de personas y en ciudades con poder adquisitivo en aumento como Trujillo (La Libertad), Piura y Arequipa. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=w4i6keWYyxA=>

### **PRECIO DE SOL Y BOLSA DE VALORES DE LIMA SUBEN EN APERTURA**

A las 10:00 de la mañana hora local (15:00 GMT), la cotización de venta del dólar se situó en 2,788 soles en el mercado interbancario, nivel inferior al del viernes de 2,789 soles, según informó la agencia Andina.

El precio de la divisa estadounidense en el mercado paralelo es de 2,795 soles, mientras que en las ventanillas de los principales bancos se cotiza en 2,87 soles.

El Índice General de la Bolsa de Valores de Lima (BVL), el más representativo de la bolsa local, empezó la sesión de hoy subiendo 0,37 por ciento al pasar de 18,855 a 18,924 puntos. (Andina, El Comercio edición web)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Seccion.aspx?sec=2>

[http://elcomercio.pe/noticia/652361/precio-sol-bolsa-valores-lima-suben-apertura\\_1](http://elcomercio.pe/noticia/652361/precio-sol-bolsa-valores-lima-suben-apertura_1)

### **AREQUIPA EXPORTA 76% MÁS EN PRESENTE AÑO**

Entre enero y agosto de este año Arequipa superó en 76 por ciento los envíos de bienes al extranjero convirtiéndose en la segunda región exportadora de Perú, según lo reveló ayer la Asociación de Exportadores (Adex). En total, y básicamente por el puerto de Matarani, se logró enviar a países consumidores 2 mil 189 millones de dólares, principalmente en minerales de cobre y sus concentrados, oro, cobre refinado, productos agroindustriales y textiles. Adex precisó que en el Perú, y en el mismo tiempo, se registraron exportaciones totales por 14 mil 708 millones de dólares, que representan un 41 por ciento más que en el año precedente. Lo más significativo, a nivel nacional, también fueron minerales. Los valores son consecuencia de una mayor producción para responder la demanda internacional y también a mejores precios en los mercados consumidores de Estados Unidos, Europa y Asia. Antes que Arequipa y sólo después de Lima y Callao, la región más exportadora del país fue Áncash. En contraste Junín y Tumbes exportaron 34 por ciento menos en el 2010 en relación al 2009 y de enero a agosto. (El Pueblo).

<http://www.elpueblo.com.pe/>

### **MÁS DE 200 ARTESANOS HUANCVELICANOS SERÁN CAPACITADOS EN FORTALECIMIENTO EMPRESARIAL**

Alrededor de 200 artesanos de la provincia de Huancavelica serán capacitados hasta fin de año como parte del proyecto "Fortalecimiento de las capacidades empresariales", que ejecuta la Dirección Regional de Comercio Exterior, Turismo y Artesanía (Dircertura). Juan José Retamozo Villavicencio, titular de la Dircertura, informó a la Agencia Andina que el objetivo del certamen es capacitar a los artesanos en producción y conducción empresarial a fin de que obtengan mayores ingresos económicos y, en consecuencia, una mejor calidad de vida. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Seluvny0dW0=>

### **EMPRESARIOS PERUANOS TENDRÁN GUÍA INTERNACIONAL ISO 26000 EN RESPONSABILIDAD SOCIAL**

El próximo 1 de noviembre se lanzará oficialmente a nivel mundial la Guía Internacional ISO 26000 sobre Responsabilidad Social Empresarial que no solo aplicará para las empresas, sino también para instituciones del Estado, universidades y ONG.

La ISO 26000 proporcionará orientación sobre los principios básicos de responsabilidad social y sobre la manera de integrar el comportamiento socialmente responsable en las estrategias, sistemas de gestión y procesos de las empresas.

Así mismo, las instituciones podrán mejorar su reputación y su relación con sus públicos de interés. La ISO 26000 fue aprobada por 93 países, entre ellos el Perú, en una reunión en la que participaron 99 países.

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=V5XJkCse8zE=>

## **MYPE e INDUSTRIA**

### **Obtenga hoy el primer tomo de la colección "12 pasos para el éxito"**

Soy empresa. Junto al 1er libro llévase gratis un cd con el software para elaborar su plan de negocios. Adquiéralo a tan solo S/. 5.00 presentando un cupón que aparece en La República. Preste atención emprendedor peruano, pues a partir de hoy, usted podrá tener entre sus manos una valiosa herramienta que lo llevará al éxito empresarial.

Se trata de la colección "12 pasos para el éxito", que cada lunes le enseñará desde cómo plantear ideas de negocio hasta manejar una empresa de manera eficiente.

Con la compra del primer tomo (Plan de negocios) recibirá completamente gratis un CD con un software, que lo llevará de la mano para diseñar su propio plan de negocio.

¿Pero cómo lo obtiene? Pues fácil. Acuda a su quiosco favorito y muestre su cupón del diario La República, que aparecerá todos los días, y pague tan solo S/. 5.00. (La República 12)

### **Perú con mayor cartera de microcréditos en la región**

El Perú cuenta con la mayor cartera de microcréditos, dirigidos a las micro y pequeñas empresas (mypes), entre los países de América Latina y el Caribe al sumar un total de US\$ 3,217 millones, informó el BID.

Según el informe "Microfinanzas en América Latina y el Caribe: El sector en cifras", elaborado por el Fondo Multilateral de Inversiones (Fomin) del BID, el crédito promedio de microfinanzas en el Perú asciende a US\$ 1,724.

En materia de cartera de microcréditos, el Perú es seguido de lejos por Ecuador con US\$ 1,704 millones y Colombia con US\$ 1,393 millones.

El informe del Fomin, que reúne información al 2009, señala que existen más de 700 instituciones de microfinanzas que operan en América Latina y el Caribe, las cuales dieron préstamos a 10.5 millones de clientes con un total de US\$ 12,300 millones. (Gestión 24, Expreso 16, La Primera 11)

#### **Feria y Rueda de Negocios en Chiclayo**

La Cámara de Comercio y Producción de Chiclayo organiza la Feria y Rueda de Negocios Mypes - Chiclayo 2010. ¿Cuándo? El 12 y 13 de noviembre. Lugar: U. de Lambayeque. Informes al 074- 238081 - 233040 anexo 106, o al e-mail: comercioexterior@cclam.org.pe. (La República 17)

#### **Exportaciones de las regiones crecieron 41%**

Entre enero y agosto de este año, las exportaciones de las regiones, a excepción de Lima y Callao, sumaron US\$14,708 millones, 41% más que en similar periodo del año pasado, gracias al desenvolvimiento de los minerales como el cobre, el zinc y el oro, informó la Asociación de Exportadores (ADEX).

El ranking es liderado por las regiones mineras. La principal es Áncash que, con envíos por US\$2,424 millones, registró un crecimiento del 41%. Arequipa ocupó el segundo lugar con exportaciones por US\$2,189 millones, registrando un incremento de 76%. Le sigue Ica con US\$1,908 millones y una expansión de 34%. (Peru21 - 10, Expreso 16, La Primera 11, El Peruano 8)

#### **Crece exportación de acabados**

La exportación de materiales y acabados para la construcción crecería en 30% y superará los US\$ 300 millones este año, estima Promperú. El director de Manufacturas Diversas de Promperú, Gustavo Trujillo, dijo que hay un crecimiento de este sector en los últimos años ya que en 1996 los envíos sumaron US\$ 85 millones y al cierre del año pasado fueron de US\$ 240 millones, pese a la crisis mundial. (Gestión 9)

#### **Demanda por ropa para bebés aumenta en 20% este año**

El desarrollo de proyectos "amigables con el medio ambiente" se está abriendo cada vez más espacio en las diversas industrias, y la inmobiliaria no es ajena a ella.

Muestra de ello es que el próximo año se prevé construir, al menos, dos proyectos de edificios corporativos 'verdes' o Green Building, los que serían desarrollados por el Grupo Brescia y el Fondo de Inversión en Bienes Raíces Fibra. (Gestión 11)

#### **LIMPIANDO LA CASA**

La categoría de productos de limpieza es sin duda una de las que más dinamismo viene mostrando este año. Si a esto se suma que el 64% de las amas de casa afirma tener vergüenza si su casa no está limpia o ordenada, resulta lógico que en el cuidado del hogar los productos de limpieza registren un desarrollo importante, revela un estudio de Kantar Worldpanel.

Asimismo, en este grupo están ganando los productos que son considerados multiusos, es decir, que además de limpiar tengan una segunda función. (Gestión 10)

#### **Perspectivas de crecimiento global**

En días pasados, con motivo de las reuniones anuales del Fondo Monetario Internacional (FMI) y del Banco Mundial, el FMI publicó su reporte de perspectivas de la economía mundial. Para este organismo multilateral, la sostenibilidad de la recuperación depende de dos factores. Primero, que se produzca una gradual recuperación de la demanda privada (consumo e inversión) en economías desarrolladas, en las cuales viene muy laxa. Segundo, que se dé un rebalanceo del comercio global, que le permita a economías, como la de Estados Unidos, tener un motor adicional de crecimiento mediante mayores exportaciones, mientras otras, sobre todo las de Asia que no lo necesitan tanto, puedan ahorrar y exportar menos. Esto permitiría, además, que las economías desarrolladas avancen con una necesaria consolidación fiscal, lo que significa menor crecimiento. El reporte reconoce el buen momento de las naciones emergentes, incluido el Perú, pero también señala que, a nivel global, siguen existiendo riesgos que pueden hacer que la recuperación se debilite. (Peru21 - 10)

### **Se incrementa en 30% compra y venta de inmuebles en Ate**

Si bien hasta el momento el desarrollo comercial e inmobiliario se ha concentrado en algunos distritos de la capital, cada vez se suman nuevas locaciones para el desarrollo de proyectos. Este sería el caso de Ate, donde solo en la zona cercana a la carretera central el número de operaciones (compraventa) ha crecido en 30%, observándose la construcción de edificios grandes, dijo el gerente general de la inmobiliaria Mak, Moisés Ackerman.

Señaló que esta zona aún tiene mucho potencial por explotar, pues terrenos industriales se van a volver residenciales, mientras que las industrias están migrando hacia las periferias. (Gestión 14)

### **Esta semana eligen el mejor café del país**

Este jueves, se conocerá al nuevo ganador del Concurso Nacional de Cafés de Calidad, en el que participan 347 muestras del país.

El concurso es organizado por la Junta Nacional del Café y el Ministerio de Agricultura. El último ganador, Wilson Sucaticona, llevó su café Tunki a EE.UU. para participar del Specialty Coffee Association of America, en el que su producto fue reconocido como el mejor del mundo. (Gestión 8)

### **La venta de panetones crecería 15% este año**

La venta de panetones durante esta campaña navideña, que concluirá a inicios de enero, registrará un crecimiento de entre 15% y 20%, respecto a similar período del año anterior, manifestó el gerente comercial de Todinno, Carlos Wong. (Gestión 15, La Primera 11)

### **Mayor producción de papa**

Minag presentó nueva variedad del tubérculo que necesita menos pesticidas

Para 2014, la producción de papa en el Perú será de 15 toneladas por hectárea, cifra que representa 50% más que la alcanzada en 2006 cuando el cultivo alcanzó las 10 toneladas por hectárea, estimó el viceministro de Agricultura, Luis Sánchez.

Durante la presentación de la papa INIA 309, conocida como "serranita", mencionó que la nueva variedad del tubérculo es más ecológica que otras variedades. (Gestión 8)

### **Exportadora chilena de uva crecerá en Perú**

Río Blanco, la mayor exportadora de uvas de mesa de Chile, optó por crecer en el Perú, debido a que considera que nuestro país es más competitivo en cuanto a costos de producción, según publicó el diario El Mercurio.

Carlos Barros, gerente general de la firma, informó que hace cuatro meses compraron el 50% de la empresa agrícola Inversiones del Pacífico en Perú, y ya cuentan con 50 hectáreas de cultivo. "Queremos llegar de aquí a tres años a 300 hectáreas de frutales. Buscamos una posición importante en Perú", indicó. (Peru21 - 9)

### **ALIANZA DE CAMPOSOL ARRANCA EL 2011**

La alianza entre la empresa agroindustrial peruana Camposol y el grupo conservero español Riberebro, que empieza el próximo año, podría ampliarse y agregar a los envíos ya establecidos las alcachofas en conserva. Por lo pronto, ya está definida la comercialización en conjunto de espárragos blancos y pimiento piquillo en los mercados de España, Portugal y Francia. El gerente general de Camposol, Fabio Matarazzo, resaltó que el grupo español expandirá de por sí su portafolio de especialidades gracias a esta alianza. (El Comercio-Suplemento Día 1, 12)

### **Perú captaría inversiones hoteleras por US\$ 3,000 mlns hasta el 2015**

Tres cadenas hoteleras de Brasil están interesadas en invertir en mercado peruano.

El Perú captaría nuevas inversiones hoteleras por US\$ 3,000 millones hasta el 2015 como efecto del actual incremento de rutas turísticas desde y hacia Lima, el panorama económico estable y las condiciones favorables en el país, estimó la Cámara Nacional de Turismo (Canatur).

El presidente de Canatur, Carlos Canales, indicó que para concretar estas inversiones es indispensable que las autoridades terminen de implementar el sistema del Tramifácil para reducir los tiempos y eliminar las barreras burocráticas que originan los trámites ante las municipalidades y el Instituto Nacional de Defensa Civil (Indeci).

"Estamos en un escenario sumamente importante. Eso es muy bueno para el Perú, porque la oferta va a crecer y los precios bajarán, mientras los usuarios serán los más favorecidos", sostuvo.

Asimismo, refirió que existen tres cadenas hoteleras de Brasil que han mostrado interés en invertir en el Perú y eso lo pudo comprobar luego de sostener recientemente una serie de

reuniones con sus pares brasileños en la ciudad de Sao Paulo. (Expreso 18, Peru21- 10, La Primera 10, La Razón 13, El Peruano 6)

### **Ganadores de buena pro de puerto de Yurimaguas**

El presidente de la Autoridad Portuaria Nacional (APN) Frank Boyle informó que la Agencia de Promoción de la Inversión Privada (ProInversión) entregará para el 29 de diciembre la buena pro de la concesión del terminal portuario de Yurimaguas – Nueva Reforma, ubicado en la región Loreto. (La Primera 11)

### **EGASUR PREVÉ INVERTIR US\$600 MLLS. EN AMORTIGUAR IMPACTOS EN INAMBARI**

La empresa Egasur, que está interesada en construir la central hidroeléctrica Inambari, presentó la semana pasada los estudios al Ministerio de Energía y Minas (MEM) para obtener la concesión temporal de este proyecto, que comprende alrededor de 41.000 hectáreas entre Puno, Cusco y Madre de Dios.

Según informó el presidente de esta empresa, Evandro Miguel, la obtención de la concesión temporal marcaría el inicio de una serie de estudios como el de factibilidad, que permitirá determinar la dimensión real e inversión asociada al proyecto. (El Comercio – Suplemento Día 1, 10)

### **Southern obtuvo luz verde para explorar proyecto de cobre en Ayacucho**

En 24 meses, Southern Copper Corporation planea llevar a cabo la exploración en el proyecto de cobre de Chinchinga (Ayacucho), tras recibir autorización del Ministerio de Energía y Minas.

El objetivo del programa de exploración es reconocer con perforaciones el área, que se manifiesta como una mineralización de pórfido de cobre. La exploración en Chinchinga comenzó el mes pasado y continuará hasta mediados del 2012. (Gestión 15)

### **Brasileña Braskem planea abrir una oficina en Lima**

Braskem, empresa brasileña de petroquímica, anunció que tiene previsto abrir una oficina en Lima a finales de este año, además de otras instalaciones en Bogotá y Singapur, para reforzar su estrategia de expansión internacional.

Las oficinas de Bogotá y Singapur funcionarán como centros comerciales de la compañía en el extranjero, mientras que la oficina de Lima será responsable del desarrollo de nuevos proyectos petroquímicos en la región, Braskem también está analizando el desarrollo de un proyecto para la producción de polietileno en el Perú, el cual será el mayor complejo petroquímico integrado situado en la costa oeste de América. (Gestión 15)

## **ACTUALIDAD**

### **PCM trabaja en reducir trámites en entes públicos**

Objetivo es disminuir costos de procedimientos administrativos

Para impulsar la política de simplificación administrativa, trasladando capacidades a través de los denominados Equipos de Mejora Continua (EMC) en cuatro entidades del Ejecutivo, la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM), por intermedio de su Secretaría de Gestión Pública, desarrolla esfuerzos diversos.

De esta manera, se redujo sistemáticamente los costos de los procedimientos administrativos y aumentó la productividad y calidad de la prestación de los servicios a la ciudadanía. (El Peruano 2)

### **Museo Metropolitano abre paso a la cultura**

El presidente de la República, Alan García Pérez, inauguró anoche el Museo Metropolitano de Lima, ubicado en el Parque de la Exposición, entre las avenidas 28 de Julio y Garcilaso de la Vega, en el Cercado de Lima.

Acompañaron al Dignatario –que arribó al lugar a las 19:00 horas– el alcalde de Lima, Luis Castañeda, así como diversas personalidades invitadas. (El Peruano 3)

### **Congreso decidirá suerte del voto electrónico**

La suerte del voto electrónico nuevamente estará en manos del Congreso, que, este miércoles o jueves, deberá decidir si le brinda o no a los peruanos la oportunidad de modernizar su sistema de sufragio. Esta importante reforma tiene el respaldo de las bancadas de Unidad Nacional (UN), el Partido Nacionalista ((PNP) y Alianza Nacional (AN), así como el apoyo parcial del Grupo Parlamentario Fujimorista (GPF). (Perú 21-6)

**PRESIDENTE GARCÍA:130 MIL OBRAS FUERON PARA LOS POBRES Y TRABAJAREMOS HASTA ÚLTIMO SEGUNDO**

HUÁNUCO.- El presidente Alan García destacó hoy que las más de 130 mil obras desarrolladas durante su mandato estuvieron dirigidas a favorecer a los pobres del país, y aseguró que este trabajo por los más humildes continuará hasta el "último segundo" del gobierno.

Recalcó que estas obras fueron realizadas tanto por el gobierno nacional, así como por alcaldes y presidentes regionales, con el apoyo de los ministros de Estado.

Lo importante, destacó, es que "las obras se hicieron y esas 130 mil obras son para los pobres" del país, enfatizó. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=7XzD3AVJfrs=>